

S M I L E

長崎市水泳連盟 競技役員新聞 3号 平成19年9月9日

朝夕の涼しさで秋の気配を感じられるようになりました。先週の水泳選手権に続き長崎市学童大会と、二週連続の競技会です。来週も長崎市中学校新人大会が開催されますので三週連続になります。残暑に負けないように!!

競技役員インタビュー Vol.3



プロフィール FILE

長崎市民プールでトレーニングに励む噂の選手達。
「長崎市民プール水泳部？」のおじさん達の登場です！

深江先生・湯川先生・山本先生(以上選手)と佐藤先生(監督?)は競技役員兼現役スイマーです！

深江 勝さん

かつて三菱水泳部で活躍していましたが、結婚と同時期に引退。以来退職まで水泳とは全く縁がない仕事一本の生活をしていました(ちなみに奥様は深江先生のバタフライに惚れた??とか)。定年退職後、リターンスイマーとして

市民プールに通って三週回っています。週三回の県立体育館でのウエイトトレーニングも欠かしません。おかげで次々に記録を更新!!なんと現役時代より現在のほうが速いという凄さです。今後の目標は今の記録を維持すること。鉄人スイマーはまだ泳ぎ続けます！

湯川幸太郎さん

現在も長崎スイミングクラブで現役コーチとして活躍中。若い頃は三菱水泳部で自由形の選手でした。健康のため、ウォーキングのほか週三回の市民プールトレーニングで引き締まった身体を維持しています(練習中の泳ぎは現役選手そのものです)。現在は趣味の畑作業が楽しみ。長崎市平間町の畑では様々な野菜を作っています。そのうちおすそ分けがあるかも(^_^)

山本正則さん

同じく三菱水泳部出身の山本さん。息子さんが長崎スイミングの選手だった頃に、保護者の立場から一転しコーチへ。現在も指導で活躍しています。お二方同様に週三回、平泳ぎの記録維持・向上のために熱い練習に取り組んでいます。お坊さんへの道も一休みしていますが、本当の趣味は車?です。スピードの出し過ぎには注意してくださいね。

佐藤一成さん

ご存じ前理事長の佐藤先生。市民プールに通う頻度はお三方とほぼ同じなのですが、入水回数が少ないために迷監督として「長崎市民プール水泳部」の面々を引っ張っています。今は流行のメタボリックはとうの昔に流行る前からはじめています(^_^)v 多趣味な先生は人生を明るく過ごしたいという目標で日々を生活しています。目標は「死ぬ時に余財を残さぬよう使い切ること」。ハワイアン歌唱力はプロ級で、近々コンサートへも出演予定です！

元三菱水泳部は北村先生をはじめ元気な方々ばかり！若いモンも負けられませんか！

コラム わたしと水泳



頭は白いが年齢はまだ若い？

荒木理事長が、動きやすいようにおとなしい私が副理事長に推薦され有無も言わず決定。

私が水泳を始めたのは、小学校2年生のとき。昔は、プールも少なく、あちらこちらと練習に通った。すでに数十年が経過しようとしている。

会社に勤めながら、スイミング(ボランティア)のコーチ、競技役員、副理事長と休日のほとんどを水泳で過ごしている。これは、家族の協力と理解があってこそできるものと感謝している。

これからも荒木理事長を補佐しながら、水泳界発展の為に微力ながら力を注いで行きたい。

谷 啓二

と～ってもありがたや
皆さんご存じでした???

暑い熱いプールサイドでの審判で、ぐったりして控え所に戻ってきても...

と～っても気持ちいい冷えたタオルのサービスが！



女性の先生方が中心となって、氷らせたペットボトルをクーラーボックスに入れ、おしぼりを作っています。

女性ならではの心遣いに、ベテラン三根先生もニッコリ

皆さん遠慮せずに色々なアイデアを提案してください。お待ちしております!!!

競技役員講習会について

先週の水上選手権で紹介しましたが、新規の競技役員養成講習会を9月15日(土)に実施します。講習会の案内を配布したところ、あっという間に申し込み用紙がなくなるほどの関心の高さ。

県水連への受付FAXはまだ数件しかないようですが、当日受付分に期待できます。まわりに役員をお願いできる方がいらっしゃれば、是非今回の講習会をオススメしてください。

なお、講習会を受けた方は、来年度からの資格交付となりますが、実習期間として3月までは各競技会に参加できます、

編集後記

水泳もエンターテイメント化していくのか？と思わせる今年の世界競泳でしたが、森選手の銅メダルは大感激しました。世界陸上では日本陸上界が撃沈だったことを思うと、日本選手が競技成績によって見ている観客(視聴者)の元気も左右されると感じますね。まもなく開催される秋田国体へも長崎市から男女7名が出場します。長崎に元気を与えるような大活躍を期待しています。来年は大分で国体が開催されますが、7年後は長崎国体です。本日の大会で小学2年生まではその対象選手です。どの子が未来のヒーローになるかとても楽しみです。(荒木)